



ESTUDIANTES DE LA UAT PRODUCEN CORTOMETRAJE SOBRE AGUSTÍN DE ITURBIDE

Posted on octubre 19, 2024 by Sandra Torres

Tag: [gobierno](#)

En Círculos / Sandra Torres

Ciudad Victoria.- Un grupo de estudiantes de la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales Victoria (FDCSV) de la Universidad Autónoma de Tamaulipas (UAT) trabaja en la producción de un cortometraje histórico titulado *Iturbide: Mis últimos días*, el cual explora la vida del primer emperador mexicano, Agustín de Iturbide, y sus últimos días antes de ser fusilado en Padilla, Tamaulipas.

Este proyecto surge en las aulas de la Universidad como parte de su formación en la Licenciatura en Ciencias de la Comunicación, donde los alumnos, supervisados por el Dr. Jair Nissan Bajonero Santillán, se unieron para investigar y desarrollar un guión que no solo represente la figura de Iturbide, sino también ofrezca una visión más íntima de su vida personal.

El cortometraje tiene como objetivo difundir la vida, obra y muerte del oficial Iturbide, así como generar un interés renovado por la historia local entre la juventud. La producción ha incluido grabaciones en locaciones emblemáticas de Tamaulipas, como Padilla y Soto la Marina, y prevé otras tomas en la Ciudad de México, en lugares significativos para la historia de Iturbide.

Al respecto, Paola Obregón y Alejandro Nahum, del equipo de guionistas, destacan el respaldo del Instituto de Investigaciones Históricas de la UAT y de diversas instancias oficiales para acceder a documentos históricos y

entrevistas con reconocidos historiadores.

Por su parte, el profesor Jair Bajonero señala que esta iniciativa busca integrar la formación académica con la responsabilidad social universitaria, promoviendo un aprendizaje práctico y enriquecedor para los estudiantes involucrados en este proyecto.

Con un equipo de aproximadamente cuarenta estudiantes trabajando en diferentes áreas, incluyendo producción, logística y *marketing*, el proyecto será presentado en noviembre próximo en un evento oficial, y se plantea también su participación en festivales de cine para ampliar su alcance.

Como parte del proyecto, los estudiantes han creado un perfil en las redes sociales, donde comparten actualizaciones, imágenes y avances para que aquellos interesados puedan seguir de cerca el proceso creativo del cortometraje. Las cuentas pueden encontrarse tanto en Facebook, Instagram y TikTok con el nombre “Iturbide: mis últimos días”.